



## ¿Conoces nuestro "Modelo Pionero" en educación?

<p><b>Partamos por el inicio...</b></p> <p>Nació en 2016 con el objetivo de transformar la escuela para que niños y jóvenes transformen su entorno. Modelo Pionero se enmarca en nuestro Plan Minero Sustentable, el cual promueve el desarrollo de una minería cada vez más responsable, incorporando a la educación como un pilar clave para una mejor calidad de vida y el desarrollo de las comunidades.</p>	<p><b>¿Cómo lo hacemos?</b></p> <p>Convocando a colegios y liceos públicos de las regiones Metropolitana y de Valparaíso a integrar la red de nuestro enfoque educativo Modelo Pionero, que busca convertir a estos establecimientos en centros de innovación que potencien el vínculo social con sus comunidades, la autonomía y liderazgo de sus estudiantes, y el desarrollo de soluciones a problemas reales de su entorno.</p>	<p><b>Modelo Pionero trabaja sobre la base de 4 sistemas:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Aprendizaje activo (Aprender a conocer)</li> <li>• Proyecto de vida (Aprender a ser)</li> <li>• Alternancia interactiva (Aprender a vivir juntos)</li> <li>• Apropiación tecnológica (Aprender a hacer)</li> </ul>
--	---	---

### Modelo Pionero en números

 <b>35</b> establecimientos	 <b>15.868</b> estudiantes	 <b>1.052</b> docentes y directivos	 <b>71.065</b> beneficiarios indirectos (familia y comunidad)
--	---	--	--

### Impacto real (promedio)

- 
**30%**  
 de aumento en la matrícula.
- 
**5%**  
 de mejora en asistencia.
- 
**18%**  
 de aumento en el ingreso a la educación superior.
- 
**10%**  
 de aumento en la tasa de titulación Técnico Profesional en establecimientos de 2 o más años de intervención respecto de su año de ingreso a Modelo Pionero.

### Conozcamos la experiencia



*"Queremos lograr mejores aprendizajes en todos los estudiantes. Modelo Pionero llegó para movilizarnos y nos invitó a desaprender; a cambiar el paradigma de la educación en Chile".*

**Mario Hidalgo**, director del Colegio Carmelita Felipe Cortés, Nagaies.



*"No dejan de sorprender los productos que han surgido desde los proyectos, los que dan cuenta del desarrollo del pensamiento crítico y de aprendizajes de mayor profundidad a partir de temáticas que a los estudiantes les resultan relevantes, aprendiendo a trabajar en colaboración y en vínculo con su comunidad. Es un aporte para nuestro avance en los resultados académicos".*

**Marco Astengo**, director del Colegio San Esteban Mártir, La Bornechea.



*"Nuestros avances se deben a múltiples factores, en los que Modelo Pionero de Anglo American ha sido un gran aliado. La formación continua de nuestros docentes, aportando al desarrollo profesional y actualización de conocimientos, la incorporación de metodologías activas de aprendizaje (ABP), y la inversión realizada en infraestructura y recursos educativos, nos han permitido enriquecer nuestro entorno de aprendizaje".*

**Margarita Espinoza**, directora del Instituto San Miguel, Colina.



**Conoce más de nuestro Modelo Pionero escaneando el código QR.**

